

Mitglieder der Trinationalen Umweltkommission 2004 / 2005

- Frankreich**
- Michel Guillot, Préfet du Haut-Rhin
 - Jean Ueberschlag, Député de Saint-Louis
 - Roland Igersheim, Président de la Communauté de Communes des Trois Frontières
 - Jean-Pierre Gallo, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie Sud Alsace Mulhouse
 - Jacques Finck, Président de l'Association de Défense des Riverains de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse
- Schweiz**
- Dr. Ralph Lewin, Regierungsrat Kanton Basel-Stadt
 - Adrian Ballmer, Regierungsrat Kanton Basel-Landschaft
 - Paul Stebler, Mitglied Handelskammer beider Basel
 - Peter Bachmann, Präsident der Fluglärnkommision BS / BL
 - Bea Fünfschilling, Gemeindepräsidentin von Binningen, Vertreterin der Bevölkerung in der Fluglärnkommision BS / BL
- Deutschland**
- Dr. Sven von Ungern-Sternberg, Regierungspräsident von Freiburg (*Kommissionspräsident 2004*)
 - Wolfgang Dietz, Oberbürgermeister von Weil am Rhein
 - Joachim Schuster, Bürgermeister von Neuenburg
 - Manfred Goossens, Industrie- und Handelskammer Hochrhein-Bodensee, Beauftragter für Verkehrsfragen
 - Christian Brenneis, Vorsitzender der Bürgerinitiative Südbadischer Flughafenrainer e.V., Weil am Rhein / Haltingen
-
- Mit beratender Stimme**
- Jürg Rämi, Direktor des EuroAirport
 - Vincent Devauchelle, Vizedirektor des EuroAirport
 - Dr. Jürg W. Tschopp, Leiter Abteilung Umwelt des EuroAirport
 - Claude Azam, Direction Général de l'Aviation Civile (DGAC), Frankreich
 - Werner Bula, Bundesamt für Zivilluftfahrt (BAZL), Schweiz
 - Gabriele Zaki, Deutsche Flugsicherung (DFS)
-